

Forums pour les joueurs

## [Paris Sportifs] Un an d'arrêt... Avant la rechute

Par Profil supprimé Posté le 17/09/2016 à 11h30

Bonjour à tous,

Il y a de cela un an et ensuivant les conseils d'un ami qui était tout comme moi fan de sports en général, je me suis inscrit sur un site de paris en ligne.

100 euros de départ, des mises de 20 euros au départ, puis parfois des "all-in", et j'en suis arrivé à multiplier ma somme de départ par 10 au bout de trois mois.

Malheureusement le système n'est pas idiot et ça se saurait les joueurs étaient gagnants ! Après avoir tout misé et perdu bêtement sur un "livebet", j'ai commencé à remettre de l'argent via ma carte bancaire, et perdre de nouveau. Cela allait de mal en pis.

J'ai perdu l'ensemble de mes économies et j'étais même à plus de 1000 euros de découvert, tout en ayant un prêt étudiant à rembourser. J'ai failli être fiché à la banque de France et perdre la seule chose que j'avais réussi dans ma vie, mon couple.

Ma compagne a été compréhensive et m'a accordé une seconde chance. L'année suivante est passée, nous vivions ensemble, et, travaillant quotidiennement, je n'ai pas replongé, malgré avoir continué mon suivi du sport en général.

L'évènement perturbateur qui m'a fait replongé est la fin de mon contrat et l'obtention de mon diplôme (j'étais en alternance). Cette période s'étant terminée fin juin, je partais donc sur des "grandes vacances" pour me reposer. Sauf que je n'avais pas besoin de repos, et cette période était synonyme d'ennui, d'irascibilité envers mon amie alors que je la voyais réussir et trimer dans son travail.

S'ajoute à cela le fait que l'on m'a communiqué par inadvertance un site novateur et étranger, accessible de puis la France (je m'étais radié des sites Français), et offrant... Un bonus. J'ai donc replongé, gagné dans un premier temps plus de cinq fois ce que j'avais mis au départ, puis tout perdu. J'ai remis, j'ai gagné, j'ai perdu... Jusqu'à ce qu'elle s'en rende compte.

C'est alors que j'ai été mis à la porte, logiquement, tout en ayant l'espoir d'être de nouveau avec elle si je traite sérieusement ce problème. C'est pour cela que dans un premier temps je vous fait part de mon témoignage, et que j'irai consulter dans un CSAPA afin de trouver une solution à ce problème, qui me détruit et qui détruit mon couple.

Merci de m'avoir lu et bon courage pour vous en sortir de votre côté